


INSCRIPCIONES ABIERTAS SÁBADOS
 - NIÑOS - JÓVENES - ADULTOS -

JP LANGUAGE CENTER
 Instituto Jean Piaget

SÍGUENOS
 6674-512924

NOROESTE

MIÉRCOLES 27 DE MARZO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16870 \$15.00 NOROESTE.COM

Condennan muerte de periodista de Salvador Alvarado

Deplora Congreso escalada violenta

Exigen diputados al Fiscal del Estado que aclare, cuanto antes, el crimen del periodista Omar Iván Camacho

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Desde la tribuna de la Comisión Permanente del Congreso, las fracciones de Morena y PRI condenan el nuevo homicidio que enluta al gremio periodístico de Sinaloa y deploraron el aumento desmesurado de la violencia en lo que va de la administración federal actual.

Por esta razón exigieron ayer diputados de la 63 Legislatura a la Fiscalía General del Estado que se esclarezca "cuanto antes" el crimen del periodista Omar Iván Camacho. Desde la tribuna de la Permanente, las bancadas del PRI y Morena condenaron el homicidio contra el comunicador, ocurrido el domingo 24 en Guamúchil.

Camacho, el periodista asesinado, laboraba en el área de deportes del noticiero Alta voz, tenía su propio portal digital y era maestro de inglés. A nombre de Morena fijó el posicionamiento Yeraldine Bonilla, en el cual se hizo énfasis en la petición de urgente esclarecimiento.

"Solicitamos a este Congreso que a través de las comisiones de Seguridad Pública, Justicia y Derechos Humanos mantenga permanente comunicación con el Fiscal General y con el titular del Ejecutivo, tanto para el auxilio a la familia de la víctima, como para el apoyo a las investigaciones", resaltó. Al reclamo se sumó la voz de Guadalupe Iribe Gascón, en representación de la fracción del PRI.

El tricolor elevó su demanda a que los Gobiernos federal y estatal fortalezcan los mecanismos de protección y prevención para el ejercicio de la libertad de expresión. Que de manera coordinada, subrayó, se abata la impunidad que priva en los homicidios contra el gremio periodístico.

Iribe Gascón consideró que hay un "aumento desmesurado" en la violencia durante los primeros cuatro meses del nuevo Gobierno federal, que encabeza



Diputados en la Comisión Permanente del Congreso local condenan la muerte de Omar Iván Camacho.

6 mil asesinatos van con López Obrador

13% Es el aumento respecto a 2018.

5 Homicidios de periodistas con AMLO

Andrés Manuel López Obrador. Y aportó cifras. En este lapso, indicó, se han cometido ya 6 mil asesinatos, lo cual representa un 13 por ciento de aumento respecto a 2018. En estos datos, sostuvo, se incluyen cinco homicidios de periodistas.

Pidió que no se descarte ninguna línea de investigación en torno al homicidio del periodista deportivo. Que se esclarezca cuanto antes este asesinato que enluta a todo el gremio y a la sociedad entera al coartar su derecho a mantenerse bien informado, pidió al Gobernador Quirino Ordaz Coppel.

La priista citó el diagnóstico que realiza la organización internacional Artículo 19 en

- **Confía Quirino en que se esclarezca la muerte de Omar Iván Culiacán 2B**
- **Lamenta que Feadle no investigue el caso**
- **Se suman en Mazatlán a la exigencia de justicia**
- **No definen si CNDH atraerá el caso Culiacán 3B**

Impunidad en el Estado

Yeraldine Bonilla, Diputada de Morena, indicó en la tribuna del Congreso local que a nivel nacional Sinaloa registra el sexto lugar nacional en impunidad de crímenes contra periodistas, citando datos de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

Entre estos casos están los de Humberto Millán Salazar, Óscar Rivera Izunza, Antonio Gamboa Urías, Gregorio Rodríguez, José Luis Romero, Javier Valdez Cárdenas, y el último, de Omar Iván Camacho.

torno a los homicidios contra comunicadores en el país. El 99 por ciento de las agresiones, leyó, quedan impunes.

Bonilla, de Morena, recordó que el nuevo hecho ocurre en un contexto en el cual la 63 Legislatura promueve un marco jurídico para garantizar los derechos de periodistas y defensores de derechos humanos. Reconocen, dijo, que las leyes por sí mismas no detendrán los hechos, pero es fundamental terminar con la impunidad que incentiva.

CULIACÁN



ENTREGAN CARRETERA

El Gobernador Quirino Ordaz Coppel presumió la disminución en el índice de delitos del fuero común, durante la entrega de la carretera que conduce a la base militar El Sauz. **6B**

COMERCIALIZACIÓN

Ve Quirino insuficiente, base de 41 dls. para maíz

REYES IVÁN CAMACHO

GUASAVE.- La base de 41 dólares a la tonelada de maíz que fijó el Gobierno federal es insuficiente, pero insistirán ante la Secretaría de Agricultura, Hacienda y el propio Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, para que se mejoren las condiciones para la comercialización del grano sinaloense, manifestó Quirino Ordaz Coppel.

El Gobernador comentó que ya platicó con el Mandatario y le pidió que les dé un empujón adicional.

"Entiendo que hay mucha restricción presupuestal, pero vamos a seguir tocando la puerta, no paramos de hablarle al Secretario de Agricultura, lo mismo con el de Hacienda y ya lo vimos con el propio Presidente", expuso, "yo no dejaré de tocar la puerta, hay que insistir y hay que estar encima. No nos podemos conformar a como están las cosas".

Ordaz Coppel indicó que hay restricciones presupuestales porque ha habido una caída en la recaudación fiscal y por lo tanto la Federación tiene menos recursos, sin embargo, no dejarán de insistir ni de tocar la puerta, porque es una actividad prioritaria para Sinaloa.

- ¿No se podría venir una crisis para Sinaloa? depende en mucho de la actividad agrícola.

- Yo tengo confianza, fe y creo que junto con los productores hemos avanzado y gracias a esa comunicación, a esa gestión de estar encima del tema es que nos han escuchado. Entiendo las limitaciones presupuestales por-

Entiendo que hay mucha restricción presupuestal, pero vamos a seguir tocando la puerta, no paramos de hablarle al Secretario de Agricultura, lo mismo con el de Hacienda y ya lo vimos con el propio Presidente".

Quirino Ordaz Coppel
Gobernador de Sinaloa

que se ha caído la recaudación fiscal, pero nosotros vamos a seguir en nuestra tarea de seguir empujando para ello.

El Gobernador de Sinaloa reconoció que el Gobierno federal ha hecho un esfuerzo en el tema agrícola, pero no es suficiente para los productores sinaloenses.

"Hace un mes eran otras condiciones las que se preveían, entonces han surtido efecto los llamados, la insistencia, la gestión, pero necesitamos seguir haciéndolo para que nos ayuden más y si se dan factores externos, que eso depende de la naturaleza, creo que pudiera ayudar mucho más, pero no podemos basar nuestra gestión en eso", reconoció.

"Qué más quisiéramos que nos dieran todo el apoyo, ya hubo un avance de cómo estaba a cómo está, ya se dio un paso, pero no es suficiente, ojalá y se den otros factores".



Buscará Gobierno del Estado mayores apoyos para los productores de maíz.



Despiden a Omar Iván

ANGOSTURA.- En medio del dolor, pero con el reclamo de justicia, de sus familiares, amigos, vecinos y compañeros periodistas y maestros, Omar Iván Camacho Mascareño fue sepultado la tarde de este martes en el panteón de Alhuevo. **3B**

LEA HOY

No a la impunidad

MARÍA AMPARO CASAR **4A**



71503014294012

XI Congreso Internacional Educativo
 Multidisciplinario
Programa de ACTIVIDADES
 Culiacán | Sábado 27 de marzo

HORA	ACTIVIDAD	COORDINADOR
08:00	Registro y Bienvenida	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
09:00	Presentación del Programa de Actividades	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
10:00	Panel de Debate: "La Educación en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
11:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
12:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
13:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
14:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
15:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
16:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
17:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
18:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
19:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
20:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN
21:00	Panel de Debate: "El Periodismo en el Estado de Sinaloa"	DR. JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Más información:
01 800 506 5227 Ext. 208, 209 y 210